

Un bateau coule dans le sud de la Chine avec plus de 400 personnes à bord



Beijing, 2 juin (RHC-Cubadebate)- Une embarcation chargée de plus de 400 passagers a coulé dans la rivière Yangtsé, dans le sud de la Chine.

Le capitaine et l'ingénieur en chef, qui font partie des rares rescapés, ont expliqué à la presse que le navire de croisière a été secoué par un cyclone avant de couler rapidement, alors qu'il assurait la liaison Nanjing -Chongqing.

Les opérations de secours se poursuivent sur les lieux du naufrage mais les recherches sont entravées par les vents violents et les fortes pluies.

Le bateau « Étoile d'Orient », qui appartenait à l'entreprise publique Chong-king Ister Shipping Company, a coulé à 15 mètres de profondeur, après avoir été renversé par des vents particulièrement violents.



Radio Habana Cuba